

Les directeurs, professeurs, collaborateurs et élèves du

**Rosey**

et l'

## **Association Internationale des Anciens Roséens**

ont la grande tristesse de faire part de la mort subite de

# **Monsieur Jean-Bénédict WERNER**

professeur d'histoire et d'art dramatique au Rosey depuis 1979.

Le Rosey perd un brillant professeur d'histoire, un metteur en scène exceptionnel, un écrivain de talent, un ami exigeant et fidèle.

Jean-Bénédict a éduqué des générations de Roséens à qui il a inculqué l'amour de l'histoire et de la langue française.

Il a voué avec passion sa vie professionnelle à la jeunesse et lui a montré l'exemple des valeurs que défend Le Rosey.

Son souvenir sera perpétué avec respect et avec affection au cœur de ce Rosey qu'il a servi avec tant d'amour.